



Im Gegenplan 1974 stellen sich die Werktätigen des Kombinats Kabelwerk Oberspree Berlin das Ziel, die industrielle Warenproduktion um 1,8 Prozent zu überbieten. In der Fernmeldekabelfabrik helfen ungarische Isoliermaschinen die körperliche Arbeit von Regine Knop (unser Bild) und ihren Kolleginnen vom Jugendobjekt „Erich Weinert“ zu erleichtern.

Foto: ADN-ZB/Schneider

Millionen Werktätige beteiligen, zu einer noch höheren Qualität zu führen. Ohne eine solche straff geführte Massenbewegung sind die Aufgaben nicht zu lösen.

Der Volkswirtschaftsplan 1974 ist auf die Erhöhung der Kontinuität und Stabilität der volkswirtschaftlichen Entwicklung gerichtet. Er verlangt ein hohes Wachstum der Produktion, der Arbeitsproduktivität und der Effektivität, besonders durch die Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts. Eine hohe Effektivität der Produktion verlangt aber auch, daß die Arbeitszeit voll ausgenutzt, daß Stillstands- und Wartezeiten durch eine gute Produktionsorganisation beseitigt werden. Gleichzeitig orientiert der Volkswirtschaftsplan darauf, das materielle und kulturelle Lebensniveau des Volkes planmäßig weiter zu verbessern.

Die Verwirklichung der Hauptaufgabe — darauf weist die 11. Tagung des ZK mit Nachdruck hin — erfordert die weitere dynamische, stabile Wirtschaftsentwicklung. Das ist die Kernfrage, auf die sich die Partei- und Gewerkschaftsorganisationen sowie die staatlichen Leiter konzentrieren müssen. Dreh- und Angelpunkt dabei ist die sozialistische Intensivierung, vor allem durch die volle Nutzung der mannigfaltigen Möglichkeiten der Rationalisierung. Das verlangt, Ideenreichtum und Kühnheit der Werkstätigen ständig zu fördern.

Von diesen Überlegungen lassen sich die Gewerkschaftsmitglieder in den Betrieben leiten, wenn sie den Wettbewerb zur allseitigen vertragsgerechten Erfüllung und gezielten Übererfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1974 zu Ehren des 25. Jahrestages der DDR unter der Losung organisieren: „Aus jeder Mark, jeder Stunde Arbeitszeit, jedem Gramm Material einen größeren Nutzeffekt!“ Die schöpferische Initiative der

Hauptaufgabe
erfordert dynamische,
stabile
Wirtschaftsentwicklung